



Vêtements et sacs perdus à récupérer à la vie scolaire avant le 1er juillet 2016.

publié le 15/06/2016 - mis à jour le 11/05/2019

Depuis le 1er septembre 2015, comme chaque année, **de nombreux vêtements et sacs ont été laissés au collège**, dans les salles de cours, dans la cour, dans la salle de rangement des sacs, etc...

Des affiches ont été mises afin d'informer les élèves, mais peu sont venus les récupérer.

A l'approche des vacances, nous avons fait le tri :

- ▶ **les vêtements et sacs qui peuvent être identifiés seront rendus aux élèves**, qui seront appelés individuellement.
- ▶ **ceux qui ne peuvent pas l'être seront gardés jusqu'au 1er juillet, puis remis à une association de collecte**
car nous ne pouvons stocker la quantité de vêtements et sacs qui ont été et seront perdus durant toute l'année scolaire.